

26.02.2013 - 14:50 Uhr

Medienkonferenz Schweizer Chirurgen: Schluss mit unzulässigen finanziellen Anreizen

Bern (ots) -

Die Schweizer Chirurgen lancieren für ihre Mitglieder eine Charta gegen unzulässige finanzielle Anreize und schaffen Transparenz bei akademischen Titeln

Die Schweizerische Gesellschaft für Chirurgie SGC nimmt ihr 100-Jahr-Jubiläum zum Anlass, ihre eigene Position im Gesundheitswesen zu reflektieren. Sie lanciert eine Charta für ihre Mitglieder, weil falsche Anreizsysteme zu nicht standesgemäßem Verhalten verleiten könnten. Die SGC ist sich bewusst, mit diesem Vorgehen eine Vorreiterrolle mit ihrer Fachgesellschaft zu spielen, um das Vertrauensverhältnis zwischen Patient und Chirurg zu erhalten.

Die Medienkonferenz findet statt am Mittwoch, 06. März 2013, 10.30 Uhr, Haus der Universität (Kocher-Villa), Schösslistrasse 5, 3008 Bern, Saal 1. Stock

Das beigefügte Dokument beinhaltet das Detailprogramm sowie einen Antwortalon. Mit der Bitte um An- oder Abmeldung bis Freitag, 1. März 2013.

Kontakt:

Medienstelle SGC
Frau Grazia Siliberti, santémedia AG
Tel.: +41/31/312'42'64
Mobile: +41/79/616'86'32
E-Mail: info@santemedia.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100051428/100733457> abgerufen werden.